

# BHAYANGKARA

## Polsek Mataram Kawal Pilkaling Pajang Barat Kecamatan Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTABHAYANGKARA.COM](http://MATARAM.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 6, 2024 - 11:15



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB mengawal dan mengamankan pemilihan Kepala Lingkungan Pajang Barat 2024-2029 bertempat di Bale Banjar Lingkungan Pajang barat Kelurahan Pajanggih Kecamatan Mataram Kota Mataram. Minggu, (05/05/2024)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kegiatan pengamanan dimulai sejak dibuka jam 08.00 wita sampai dengan 13.00 wita, Pemilihan Kepala Lingkungan Pajang Barat ini dengan jumlah DPT 1040 orang, ketua Panitia Pilkaling Pajang Barat I Made Sukadana.

" Untuk Polsek Mataram melibatkan 12 personel Opsnal dan Unit Intelkam dipimpin oleh Iptu Eko Suprayitno, S.Sos didampingi Panit IK Aiptu Agung Kristianto, Bhabinkamtibmas Pejanggik Aiptu I Nyoman Gede Budiarta bersama Babinsa Sertu Rahman dengan pengamanan terbuka dan tertutup", ucapnya

Kegiatan tersebut juga dihadiri langsung oleh Lurah Pejanggik Mahnun, S.Sos, dengan 3 (Tiga) Calon Pilkaling No.urut 1 Ir. KETUT SUDIHARDANA hasil suara 419 Suara, No. Urut 2 GEDE SUPARNA dengan hasil suaranya 244 Suara dan No. Urut 3 I MADE JULIARTHANA hasil suara 86 Suara, terangnya

Lanjut Kopol Tauhid menambahkan bahwa Daftar pemilih tetap (DPT) lingk Pajang barat sebanyak 1040 orang dengan Jumlah kertas suara 1100 lembar, Jumlah yang memberikan hak suara sebanyak 753 orang, untuk Jumlah suara sah : 749 suara dan Jumlah suara tidak sah (Batal): 4 suara.

Adapun Pemilihan kepala lingk Pajang barat periode 2024- 2029 di menangkan oleh sdr.An. KETUT SUDIHARDANA dengan perolehan suara sebanyak: 419 suara, jelasnya

Penetapan pemenang langsung diumumkan oleh panitia pilkaling serta disaksikan semua calon pilkaling dan sepakat serta tandatangan persetujuan, tandasnya

Seluruh kegiatan pengamanan selesai berakhir pada pukul 14.30 wita dalam keadaan aman, tertib, lancar dan kondusif. (Ada)